

## El hombre caimán

Hicimos una entrevista a un hombre llamado Eduardo que cuenta saber toda la historia de el hombre caimán:

**Entrevistador** cuéntenos don Eduardo

**Eduardo:**yo era un amigo del hombre caimán el tenía la afición de espiar a las mujeres mientras se bañaban en el rio Magdalena un dia me dijo que fuera a verlo allí, fui y me encontré con un caimán me dijo que era el así que me conto la historia.

**Entrevistador:**Nos podría contar la historia.

**Eduardo:**Claro.

me dijo que había conocido a un brujo el cual le creó una pócima para convertirse en caimán y una para volver a ser humano me conto que lo estaba esperando, lo vio a lo lejos así que me escondi en un arbusto el señor se asusto al verlo y boto la poción pero le cayeron unas gotas en la cabeza por lo que el resto de su cuerpo quedo convertido en caimán desde entonces nadie exepcto su madre iba a ese rio ella le llevaba su comida favorita: queso ,yuca y pan mojado en ron tras la muerte de su madre el desapareció desde entonces los pescadores permanecen pendientes para pescarlo, y nunca lo volvi a ver.